

Nous voici en route pour une nouvelle année.

De nombreuses personnes ont accepté de prendre part à la mission de l'Eglise sur notre paroisse, ou sur le diocèse, qu'elles en soient remerciées. Certaines arrêtent au terme de leur mandat ou pour d'autres raisons qu'elles en soient aussi chaleureusement remerciées.

Le mouvement est aussi un bon signe de la vie en Eglise.

Le Père Frédéric et moi-même, avec l'aide du Père Irénée qui arrive au service de l'aumônerie de l'hôpital intercommunal et qui rendra des services dans la paroisse, sommes heureux d'oeuvrer à la mission sur Saint Christophe avec vous tous.

Pour être mieux au service de tous, la paroisse s'est dotée de locaux réhabilités et agrandis au 4 rue Félix Maire. Après une longue période de travaux, ils sont maintenant opérationnels, ils ont été inaugurés et bénis par Mgr Blanchet en juin; c'est une joie et une fierté. Des petits aménagements à venir compléteront pour que tout soit complètement en place. Cela a un coût bien sûr et tous les dons seront les bienvenus (voir encart au dos)

La catéchèse est un service qui est une joie et un engagement ; des équipes fraternelles en primaire et en secondaire prennent en charge les enfants et les jeunes dans la joie de les accompagner et de transmettre la Bonne Nouvelle. De nombreux jeunes et adultes demandent le baptême, nous les accompagneront au long de cette année jusqu'aux célébrations pascales. Prions pour eux et ceux qui les accompagnent.

La liturgie est au centre de la vie de paroisse. Nous pouvons toujours rendre nos célébrations plus belles, plus vivantes et priantes ; c'est l'affaire de tous de participer activement par notre manière de prier ensemble, par la qualité de notre écoute, et par nos chants. Des formations (lecteurs, chanteurs...) vous seront proposées et aideront aussi à la qualité de nos célébrations.

La solidarité se vit au quotidien. C'est la proximité du frère dans le besoin. Les services et mouvements sont actifs. Puissions-nous avec eux dire par nos actes, la proximité du Christ à tout homme dans le besoin.

Les questions matérielles ne sont pas accessoires. Mais nous sommes invités à toujours avoir le regard sur l'ensemble des besoins de l'église et du monde. C'est le sens des quêtes dites impérées qui sont faites plusieurs fois dans l'année, à la sortie des messes. Petit à petit des plateaux de quêtes électroniques pour le paiement sans contact seront utilisées avec les paniers classiques. Ils faciliteront, pour ceux qui le désirent, le paiement. La borne au fond de l'église fonctionne aussi très bien. Que chacun surtout puisse donner librement, selon son coeur et ses possibilités.

Les prêtres du diocèse seront en pèlerinage à Avila, en Espagne, une semaine du 16 au 20 octobre, avec notre Evêque. Ce sera un moment de fraternité et de communion. Priez pour nous ! Nous prierons aussi pour vous.

Nous sommes amenés collaborer plus particulièrement avec saint Pascal Baylon notre voisine, qui a moins de célébrations et dont la catéchèse et les questions économiques seront regroupés avec Saint Christophe. Dans les locaux du presbytère de Saint Pascal sera installée la nouvelle maison de la solidarité diocésaine qui regroupera de nombreux mouvements et qui sera un pôle de la solidarité diocésaine.

**Le 1<sup>er</sup> octobre sera notre messe de rentrée à 11 h 00 suivie d'un pot de l'amitié et de stands d'information sur les divers services ou projets de la Paroisse. Vous y êtes tous cordialement invités, nous vous attendons.**

A bientôt donc et bonne rentrée à tous.

Père Jacques Cramet.